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ELECCIÓN DE PRESIDENTE 
 
 

Versión taquigráfica de la reunión realizada 
el día 12 de marzo de 2024 

 
(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Rafael Menéndez Cabrera, Vicepresidente y 

Eduardo Guadalupe, Presidente. 
 
 

Miembros: Señores Representantes Walter Cervini, Lucía Etcheverry, Daniel 
Gerhard, Daniel Martínez Escames y Luciana Ramos. 
 

Secretaria: Señora Grisel Neira. 
 

Prosecretario: Señor Guillermo Mas de Ayala. 
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SEÑOR PRESIDENTE (Rafael Menéndez).-  Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

El primer punto del orden del día refiere a la elección del presidente. 

SEÑOR REPRESENTANTE MARTÍNEZ ESCAMES (Daniel).-  Proponemos para 
ocupar la Presidencia de la Comisión Especial de Ambiente en el último año de esta 
Legislatura a nuestro compañero, amigo y correligionario, el señor diputado Eduardo 
Guadalupe. 

SEÑOR REPRESENTANTE GUADALUPE (Eduardo).-  Yo propongo como 
presidente al señor diputado Daniel Martínez. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar, primero, la propuesta del señor diputado 
Daniel Martínez. 

(Se vota) 

——Seis en siete: AFIRMATIVA. 

Se va a votar la propuesta del señor diputado Eduardo Guadalupe. 

(Se vota) 

——Uno en siete: NEGATIVA. 

Por lo tanto, ha sido electo como presidente de la Comisión el señor representante 
Eduardo Guadalupe, a quien se le invita a ocupar su lugar. 

¡Felicitaciones, Eduardo! 

(Ocupa la Presidencia el señor representante Eduardo Guadalupe) 

SEÑOR PRESIDENTE (Eduardo Guadalupe).-  Compañeros: muchas gracias por 
otorgarme esta responsabilidad. 

En realidad, no pensaba que iba a ocupar este cargo; creía que el compañero 
Martínez estaba más cerca. 

(Hilaridad) 

——Se pasa a considerar el segundo punto del orden del día: "Asuntos varios". 

Se da entrada a varios correos remitidos por la señora Yanina Borloz sobre el 
Ferrocarril Central y el viaducto Millán. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

——Proponemos citar a la señora Yanina Borloz para el día 9 de abril y recibirla 
desde la hora 10 hasta la hora 10 y 30. 

Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota) 

——Siete por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

Por otra parte, informo que ya está confirmada la visita del señor ministro de 
Ambiente: será el próximo 2 de abril, a la hora 10. 

(Diálogos) 

——No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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